



INE revela millonaria cifra que podría tener la elección de jueces en 2025

La Comisión Temporal de Presupuesto 2025 sesionó por primera vez para revisar los gastos previstos para el siguiente año.

Por **Brenda Terreros**



El Instituto Nacional Electoral (**INE**) llevó a cabo la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Temporal de **Presupuesto 2025** este 26 de octubre. En la lista de gastos del próximo año está incluido el de la **elección de jueces, ministros y magistrados**.

De acuerdo con el presupuesto preliminar, las elecciones de 2025 tendrían un **costo aproximado de 12 mil 936 millones 103 mil 298 pesos**.

Sin embargo, por el momento el costo que tendrá el proceso electoral no fue incluido en la cifra final, según informó el analista político Ernesto Guerra.

La misma fuente señaló que la Comisión Temporal de Presupuesto se limitó a presentar las cifras correspondientes al presupuesto base de operación, para la cartera institucional de proyectos y la organización de procesos electorales de consulta popular. La suma de estos rubros dio un **total de 27 mil 270 millones de pesos a los que falta sumar el costo de las elecciones**.

[INE revela millonaria cifra que podría tener la elección de jueces en 2025 - Infobae](#)